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Борис ОРЕХОВ

■■ Уходящих -■наградить,■но■
не■«навалом».

В Беларуси в конце февраля 
успешно прошли выборы де-
путатов различных уровней. 
Теперь народным предстоит 
засучить рукава и взяться за за-
конотворческую деятельность, 
оперативно войти в курс дел. 
Мелочей здесь быть не должно 
и в чисто житейском плане, 
обозначил задачу александр 
лукашенко на совещании по 
организации работы Палаты 
представителей Национально-
го собрания РБ, в котором уча-
ствовал и председатель■Пала-
ты■представителей,■первый■
заместитель■Председателя■
Парламентского■собрания■
Владимир■Андрейченко.

- 25 марта крайний срок, 
когда должны приступить 
к исполнению своих обязан-
ностей вновь избранные депу-
таты, - четко конкретизировал 
Президент РБ. - В связи с этим 
хочу вас попросить. Все мы лю-
ди, жить надо, семьи кормить. 
Давайте договоримся так, что 
до 1 апреля вновь избранные 
депутаты зарплату будут по-
лучать по месту своего житель-
ства, а с 1 апреля мы будем им 
заработную плату платить, как 
положено депутатам. Если бу-

дут какие-то нюансы, вы мне 
докладывайте, примем соот-
ветствующее решение.

Глава государства, исходя 
из своего собственного опыта 
в прошлом, обратил внимание 
и на важные организационные 
моменты:

- Надо сделать все, чтобы де-
путаты без промедления на-
чали свою работу. Знаю как 
депутат, что этот период непро-
стой, чехарды хватает, нагруз-
ка на секретариат большая. 
Нам надо, откровенно гово-
ря, оказать необходимую под-
держку депутатам, это уже как 
они попросят. Надо избрать 
председателя, заместителя, на-
до сформировать комиссии. 
Надо определить, но  излишне 
не вмешиваться, - сделал уда-
рение лидер РБ. - Это дело де-
путатов, как они определят по 
регламенту, по закону.

и конечно, надо достойно 
проводить тех, кто после вы-
боров сложил свои депутат-
ские полномочия. Этому бу-
дет посвящена специальная 

встреча президента с ними:
- Надо поблагодарить. На-

градить заслуживших. Здесь 
не должно быть никаких огра-
ничений. Но и не должно быть 
«навалом» это все. Так, как это 
у нас принято: те, кто активно 
работал. и над Конституцией 
многие депутаты работали. 
Парламент был как никогда 
солидный. Порядочный. Про-
блем никому не создавал. Ра-
ботал так, как надо.

Еще один важный вопрос для 

тех, кто завершает парламент-
скую деятельность,  - трудо-
устройство на новые места.

- Это подготовленные люди. 
Школа, очень серьезная. Ну, 
всякие бывают люди в любой 
организации. Но это почти все 
депутаты достойные. Почти. 
Если нужна какая-то помощь 
с моей стороны, вмешатель-
ство в процесс трудоустройства 
депутатов уходящего парла-
мента, вы меня информируй-
те. Будем решать эти вопросы.

- Мы старались,  - сказал 
Владимир андрейченко по-
сле совещания, - оперативно 
принимать необходимые ме-
ры, направленные на противо-
действие санкционному давле-
нию, укрепление безопасности 
Беларуси. Решительные и по-
рой очень жесткие законопро-
екты. Но время показало, что 
мы все делали правильно. Вре-
мя непростое. Единство, кон-
солидация - это сегодня самое 
главное для страны.

Александр ЛУКАШЕНКО - о новом составе Парламента:

НАДО, ЧТОБЫ ДЕПУТАТЫ 
БЕЗ ПРОМЕДЛЕНИЯ НАЧАЛИ РАБОТАТЬ

■■ Белорусский■лидер■принял■в■своей■резиденции■По-
сла■Казахстана■в■РБ■Ерлана■Байжанова.

В третьем квартале в минск должен приехать с официаль-
ным визитом Касым-Жомарт■Токаев.

- и я уверен, что тот миллиард, которого мы достигли в то-
варообороте, после этого визита окажется просто смешным. 
такие государства, как беларусь и казахстан, должны иметь 
самые продвинутые отношения, - заявил в беседе александр 
лукашенко.

обстановка в мире, по его словам, складывается непрос- 
тая:

- особенно угрозы санкционной политики со стороны запада. 
если будем двигаться в направлении, интересующем беларусь 
и казахстан, мы сможем преодолеть не только санкции, но 
и любые барьеры и препятствия.

3■марта■Председателю■Правительства■Рос-
сии■Михаилу■Мишустину■исполнилось■58■лет.■
Президент■Беларуси■поздравил■его■с■днем■
рождения:

- В условиях беспрецедентного санкционного 
давления правительство рФ под вашим руковод-
ством эффективно реагирует на вызовы, обеспе-
чивая устойчивый рост российской экономики. 
Высоко ценю вашу масштабную деятельность по 
углублению интеграции между минском и мо-
сквой. убежден, присущие вам верность идеалам 
добра и справедливости наряду с поразительной 
работоспособностью и неиссякаемой жизненной 
энергией будут способствовать развитию силь-
ной и процветающей россии, сближению наших 
народов, - говорится в телеграмме.

■■ Развитие■отношений■России■
и■Беларуси■стало■центральной■
темой■телефонного■разговора■
Александра■Лукашенко■и■Вла-
димира■Путина.

беседа продолжалась около часа. 
прежде всего лидер рФ еще раз по-
здравил своего коллегу с успешным 
проведением парламентских и мест-
ных выборов в республике. также 

обсудили актуальные вопросы со-
юзной повестки. и подвели итоги 
состоявшихся недавно мероприя-
тий и контактов на высшем уровне, 
сообщила пресс-служба главы рб. 
речь о заседании Высшего госсо-
вета союзного государства в санкт-
петербурге и встрече двух лидеров 
на открытии игр будущего в казани.

кроме того, обсудили различные 
аспекты, в том числе проблематику 
работы интеграционных структур, где 
участвуют наши страны. Это евра-
зийский экономический союз, оДкб 
и другие форматы. не обошли вни-
манием и наиболее острые между-
народные темы, ситуацию в регионе 
и перспективы ее развития.

■■ Результаты■на■турнирах■должны■со-
ответствовать■вложениям■и■заботе■го-
сударства.

александр лукашенко - человек, как из-
вестно, спортивный. и пристально следит 
за выступлениями белорусских атлетов на 
всевозможных соревнованиях. Что-то радует, 
что-то - нет, в частности в футболе. об этом 
он говорил с руководителями профильных 
ведомств республики:

- я вас пригласил для того, чтобы поговорить 
о ситуации, которая складывается в нашем 
спортивном сообществе, и прежде всего в об-
ласти футбола. самый массовый вид спорта, 
самый любимый среди нашего населения. 
и такой вид спорта, которым можно занимать-
ся в любое время суток в беларуси, в любых 
погодных условиях.

В целом, по словам лидера рб, спортив-
ные результаты нередко не соответствуют тем 
вложениям и той заботе, которую оказывает 
государство:

- порядок нужно навести в течение ближай-
шего времени - в первом квартале этого года.

и в качестве примера для подражания при-
вел россию:

- я наблюдаю сейчас тщательнейшим об-
разом, больше, уверен, чем кто-либо из вас, 
что происходит в российской Федерации  
со спортом. там постоянно показатели  
в спорте увеличиваются. там лыжники бегали 
слабее - сейчас бегут быстрее. там хоккей 
есть хоккей. и футбол там - дай бог. я го-
ворю: выиграйте у россиян. посоревнуйтесь  
с ними и придите доложите, что вы выступили 
лучше, чем россияне, во всех видах спорта.  
и от вас больше ничего не надо. страна бу-
дет счастлива.

сосеДи -  
пример Для поДражания

на спортивной 
волне

союзная поВестка в верхах

вЗаиМоДействие

«преоДолеем любЫе барЬерЫ»
от всей Души

Крепкого здоровья 
и успехов
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■■ Александр■Лукашенко■под-
писал■Указ■«О■переводе■госу-
дарственных■органов■и■иных■
организаций■на■работу■в■усло-
виях■военного■времени».

Это позволит обеспечить систем-
ное и бесперебойное функциониро-
вание государственного аппарата 

в период нарастания военной угро-
зы и в условиях непосредственного 
конфликта. Документ, в частности, 
определяет порядок согласован-
ного и эффективного взаимодей-
ствия ключевых управленческих 
структур в центре и на местах 
при возникновении угроз нацио- 
нальной безопасности, с учетом 

изменения военно-политических 
условий.

перечень дополнен Всебелорус-
ским народным собранием, палата-
ми национального собрания, кон-
ституционным и Верховным судами. 
при введении военного положения 
предусмотрена возможность при-
своения воинских званий руково-
дителям отдельных госорганов  
и ряда организаций.

Держим пороХ суХим БеЗопасностЬ

Александр Лукашенко попросил Владимира Андрейченко 
поощрить народных избранников, если они это заслужили.


